



El “Quirófano Móvil” del Programa de Tenencia Responsable y Sanidad de Perros y Gatos de Misiones, estuvo en Apóstoles, más de 60 perros y gatos fueron esterilizados durante el 22 y 23 de septiembre de 2014. Las esterilizaciones de mascotas se hicieron en los Barrios 200 viviendas, Irigoyen y Cantera. Además se realizaron desparasitación y vacunación antirrábica. La jornada estuvo a cargo del Departamento de Bromatología, Control Sanitario y Zoonosis de la Municipalidad de Apóstoles.

En Apóstoles los días 22 y 23 de septiembre estuvo el “Quirófano Móvil” del Programa de Tenencia Responsable y Sanidad de Perros y Gatos de Misiones. En esta primera jornada se realizaron castraciones de perros y gatos en el B° 200 Viviendas y el B° Cantera e Irigoyen. Se logró esterilizar a más de 60 perros, durante los dos días. Las castraciones estuvieron a cargo del Director de Medio Ambiente, Veterinario Gustavo Carvallo, y del Jefe del Departamento de Bromatología y control sanitario, Veterinario, Alejandro Katchuk, y los Veterinarios perteneciente al Programa Nacional de Control de Enfermedades Zoonóticas, Mariana Gutiérrez y Julián Cali.

{phocagallery view=category|categoryid=1155|limitstart=0|limitcount=0}